



Un moment suspendu, dans l'impermanence du temps

Description

On vieillit un peu tous les jours mais les anniversaires marquent davantage l'œuvre du temps. Comment aborde-t-on cette lente avancée. Ninja vient de fêter ses 77 ans et parle au futur, de ce qu'elle ressent.

Par Ninja

Demain, j'aurai soixante-dix-sept ans
Demain, dès l'aube, je recommencerai,

J'irai par les allées fleuries
Avec un brin de nostalgie,

Je cueillerai les fleurs de l'espoir
Malgré mes trous de mémoire,

Je respirerai l'odeur enivrante
De l'atmosphère environnante,

Je sentirai la musique du vent
Caresser mes vifs tourments,

Je fuirai les nuages gris de ma vie
Tout en gardant mon « brin de folie »,

J'écouterai le chant des oiseaux
Espérant un souffle nouveau,

Je lirai moult et doux poèmes
Pour adoucir mes peines,

J'irai près des roses
Guettant une métamorphose,

Je m'endormirai dans les bras des sentiments
Tremblante comme la feuille au vent,

Je m'embarquerai dans la nuit de l'oubli
Espérant des crépuscules fleuris,

Je rêverai encore et toujours de toi
Mon fidèle compagnon, témoin de mes émois,

Je penserai à ma famille à tous mes frères humains
Aspirant pour eux à de beaux lendemains.

Ainsi, au soir, au crépuscule de ma vie
Un parfum de lucidité, d'humanité
M'emmènera vers cet inconnu, qu'est
Demain...

Categorie

1. Humeurs

date créée

09/07/2022